

Alumnos de dos escuelas visitan el Cirujano Videla

ARMADA

Alumnos de dos establecimientos educacionales de Quellón visitaron el patrullero médico dental Cirujano Videla mientras la nave de la Armada realizaba una ronda médica por las islas Cailín y Laitec.

Como detalló el comandante de la unidad, capitán de corbeta Fernando Saver “en la ocasión recibimos un total de 25 niños, estudiantes de enseñanza básica y preescolar, además de 3 docentes y apoderados. En su visita guiada, los niños, padres y apoderados pudieron recorrer al buque visitando los lugares de trabajo de la dotación y compartiendo con nosotros”.

Según se indicó desde la institución naval, como es habitual en las rondas mé-



ALUMNOS CON LA DOTACIÓN.

dicas, esta actividad tuvo como objetivo acercar a la ciudadanía a la Armada de Chile y sus roles de servicio a la comunidad, junto con concientizar del importante rol que cumple el patrullero médico dental Cirujano Videla llevando la atención a las islas del Archipiélago de Chiloé. 🌐